
６年生の総合では自分たちが住んでいる湊地区
について学習しています。19日はみなと塾塾長の
今川さんに地区の歴史についてお話しをお聞きし
ました。24日は湊ビジョン推進協議会会長の藤田
さんに、湊地区の人口や世帯数の変化、さくら祭
りでの活動についてお聞きしました。

地域の先輩方のお話しを聞いて、今まで知らな
かった湊地区の姿を知ることができました。

５月１９日（木）、２４日（火）
総合「湊地区を知ろう」


